



15 Pièces

650 m²

Réf. 8688L

125 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Véritable bijou d'architecture contemporaine situé sur la plage de Pampelonne, à quelques minutes du Club 55. La villa au design épuré profite d'un emplacement privilégié et recherché, au calme, avec une position dominante qui dévoile une superbe vue mer panoramique... Elle développe une surface d'environ 650 m², avec de larges espaces de vie ouverts sur les extérieurs et la baie de Pampelonne, 6 suites, 2 chambres de service et un logement de gardien. Capacité d'accueil : 12 personnes. La décoration, l'ameublement et les matériaux (le béton, le verre, l'eau et la pierre) ne sont que luxe et ...

A true jewel of contemporary architecture located on Pampelonne beach, a few minutes from Club 55. The villa with its refined design enjoys a privileged and sought-after location, in a quiet area, with a dominant position which offers a superb panoramic sea view ... It develops an area of approximately 650 m², with large living spaces open to the outdoors and the bay of Pampelonne, 6 suites, 2 service rooms and a caretaker's accommodation. Capacity: 12 people. The decoration, furnishings and materials (concrete, glass, water and stone) are nothing but luxury and refinement. The property enjoys a plot of ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

